





# Radio Progreso y el ERIC

Obras del Apostolado Social de la Compañía de Jesús en Honduras

## Navigation



## La Oficina en Honduras del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los DDHH, una oportunidad - 08 de Diciembre 2016

[Email](#)
[Twitter](#)


Be the first of your friends to like this.

## Medios

Jueves, 08 de Diciembre 2016.

[Ver en línea](#)



## La Oficina en Honduras del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los DDHH, una oportunidad

En días recientes se inauguró la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. En sí mismo este hecho es una muy buena noticia y una enorme oportunidad para el Estado y la sociedad hondureña.

Una Oficina así no es algo que ocurre en todos los países. ¿Cuándo se instala una Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos? Cuando el gobierno reconoce que la situación de los derechos humanos es un problema serio en el país, y que ha perdido la capacidad para garantizar por sí solo la vigencia y el respeto de los derechos humanos de la población. Por eso, acepta que la

ONU instale dentro del país una Oficina para que contribuya a fortalecer las instituciones del Estado responsables de la justicia.

De igual manera, se instala cuando la ONU establece que en ese país la institucionalidad del Estado ha perdido la capacidad para asegurar los derechos humanos de sus ciudadanos y ciudadanas. Esto es lo que pasa en Honduras, y por eso mismo, esta Oficina se instaló después de que la ONU constató el peligro en el que realizan su trabajos los defensores y defensoras de derechos humanos, los periodistas, las organizaciones comunitarias defensoras de los bienes públicos y naturales, las organizaciones étnicas, las organizaciones y líderes de la diversidad sexual y todas las organizaciones y dirigencias que luchan por sus derechos.

La Oficina en Honduras del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los DDHH es una gran oportunidad para presionar y exigir al gobierno a que investigue los crímenes de defensores y defensoras de derechos humanos, enjuicie a los responsables de los mismos, respete los convenios internacionales suscritos en relación con los derechos humanos y asuma la responsabilidad de fortalecer las instituciones del Estado de Derecho.

Asimismo, es una oportunidad para que las organizaciones y defensores de derechos humanos acompañen denuncias y demanden justicia ante la institucionalidad del Estado con el respaldo de esta nueva Oficina, la cual siendo interlocutora ante el gobierno, tiene la función de sugerir, recomendar y en su momento exigir del Estado respuestas prontas y eficaces ante los hechos de violación de los derechos humanos.

De esta manera, la instalación en Honduras de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los DDHH es una oportunidad que no podemos desaprovechar para que tanto desde el Estado como desde la sociedad civil se promuevan procesos serios para combatir en serio la impunidad, uno de los rasgos que más identifican al actual gobierno.



### Escuchar y descargar Nuestra Palabra

Radio ProgresoLa Oficina en Honduras del Alto ...Share3:19

Cookie policy

7



Derechos compartidos, citando la fuente | Contáctenos | Misión | Historia | [www.radioprogressohn.net](http://www.radioprogressohn.net)

Si no se ha suscrito Nuestra Palabra, envíe un correo electrónico a [multimedia@radioprogreso.net](mailto:multimedia@radioprogreso.net) con el mensaje de suscripción.

[volver arriba](#)

**Comunicaciones**

**Nuestra Palabra**

**Jennifer**

---

Radio Progreso y el ERIC pertenecen a la Comisión Centroamericana de Medios (CCAM) junto a: Brújula - Plaza Pública - Universidad Rafael Landívar - Audiovisuales UCA - YSUCA - Universidad Centroamericana José Siméon Cañas - Radio Universidad

